

LE FANTASQUE

Rédigé, imprimé et publié par N. AUBIN, à sa résidence, r. St. Valier, No. 50.



Je n'obéis ni ne commande à personne, je vais ou je veux, je fais ce qui me plaît, je vis comme je peux et je meurs quand il le faut.

VOL. II.)

QUEBEC, 3 JUIN 1839,

(N^o. 2.)

Le *Fantasque* est bien le jouet des vicissitudes les plus étonnantes que la capricieuse destinée tient en réserve pour tout ce qui est de ce monde. A peine ressuscité, il meurt ; à peine mort il ressuscite, en dépit des efforts que font des vampires pour étouffer sa verve, pour l'annéantir et sucer un sang qui va soutenir leur frêle et problématique existence. Mais tranquillisez-vous chers lecteurs ; et vous, adorables lectrices, laissez sécher vos larmes et vos mouchoirs de poche ; le *Fantasque* n'est pas mort ; il ne peut pas mourir !

Je n'ai point le tenis d'entrer dans des détails plus longs sur sa suspension momentanée, sur sa réapparition, sur la marche qu'il se propose de suivre à l'avenir ; j'espère que le public s'en fiera là-dessus à notre humeur fantastique.

Le *Fantasque* paraîtra au moins une fois par semaine, mais je ne peux pour ce moment fixer le jour précis, attendu que d'ici à ce que je me sois procuré une presse, (qui est maintenant entre les mains de l'ouvrier) je suis forcé de l'imprimer par un procédé inusité et beaucoup plus lent que par la méthode ordinaire ; qu'on ne désespère donc ni ne s'impatiente point.

En conséquence des pertes éprouvées par des souscripteurs inexacts et par les frais de perception, le journal ne sera distribué qu'à ceux qui en donnant leur nom, pour la ville, paieront au moins un mois d'avance.

Le bureau du *Fantasque* est maintenant établi au numéro 50, rue St. Valier. Toutes lettres, communications, et réclamations devront être adressés au propriétaire actuel et pourront être laissées soit chez lui soit chez les agents du journal.

Comme il n'a pas encore été fait de nouvelles listes des abonnés, tous ceux qui désirent souscrire au journal ainsi que ceux qui pourraient avoir payé et qui ne le recevraient pas sont priés de laisser un mot à l'un des dépôts.

Il est inutile aux personnes de la campagne de faire des demandes d'abonnement sans payer d'avance au moins quatre mois de souscription et le prix du port